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急功近利
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妙语
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小孩子一去
"

先是拉韧带
"

再是吊膀子
"

都搞得跟厨房里

的深井烧鹅似的
# $

###

在解读为什么现在小

孩都不愿练体操时
$

黄玉斌打

了个形象的比喻
%

他认为
&

少儿

体操训练应该是快乐为主
%

!

其实体操并不是又苦又累

的
"

业余少儿训练的教练应该

像幼儿园阿姨
"

你带着巧克力

糖果
"

哄着孩子们玩
# $

'##

黄玉斌认为
&

如果其他

基层教练也能搞快乐体操
&

吸

引更多的孩子练体操
&

收入自

然不是问题
%
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头重脚轻

!

病症
"
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妙语
"

!

单项是绿叶
"

全能是红花
#

如

果都练单项
"

那中国体操面临的是

比金融危机还危机的情况
# $

###

黄玉斌认为团体金牌

和全能金牌是皇冠上的明珠
&

每个专业队的教练都应该高度

重视全能训练
&

给运动员打好

基础
%

应该从全能型选手发展
&

再发掘单项选手
%

T

运动员们如果从小把蹦

床练好了
"

就掌握了体操空翻

的基本功
#

可以直接从小学去

读博士了
#

U

###

黄玉斌认为
&

从小进行

的蹦床训练可培养运动员的
(

空

中概念
)&

有了这些直体
!"#

度

旋
*

团身空翻三周等基本功
&

等

于找到了体操全能的
(

捷径
)%

练

基本功和上难度并不矛盾
%
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棍棒教育
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!

如果再有暴力手段打骂

运动员的
"

一旦出现
"

直接让他

下课
# $

+##

黄玉斌表示
&

现在的训

练应该坚持
(

赏识教育
)&

如果

再出现暴力手段
&

一概下课
%

!

我听说有的教练
"

还有

罚队员喝镁粉的
#

要么就是只

顾着让队员减体重
"

多吃一点

超重一点
"

就打下来了
"

那怎

么行
%& $

###

黄玉斌直言
&

只知道惩

罚的教练绝不是好教练
%
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训练不科学
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妙语
"

!

跳马不是比博尔特跑得还

要快
"

比的是节奏和技术
# $

###

黄玉斌举了个例子
&

说

有的教练一味让队员跳马时跑

快
&

甚至用绳子捆着队员
&

自己

在前面
&

后面拉着队员跑
%

!

有些孩子训练时就蔫了
"

一

下课就活了
#

进了浴室
"

都成浴室

歌手了
#

为什么
%

不就是因为你的

训练让运动员接受不了
% $

###

黄玉斌直言
&

那些教练

需要好好检讨
%

他还举例说
&

六

年前他纠正了一下鞍马的训

练
&

现在全国范围内有不少选

手都受益了
&

那动作比鞍马王

肖钦还要飘
%
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年伦敦奥运会
"

中国体操很可能吃鸭蛋
"

一块金

牌都拿不到
#
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这里的条件甚至比国家队还

好
"

放在世界范围内也是超一流

的
#
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人最痛苦的是
"

人活着
"

钱没

了
#

湖北体操则是馆有了
"'

人
(

没了
#

U ¶���Ô,-ÕÖI

J×'ØÙÉ-#% @Ú&Çj

y�ÛÜÝ-Þ¯ß�IJ¶*

+Ùàá�â�¦§¨i

���ÒÓ-T

我粗略统计

过
"

中国体操队在奥运会上共夺

得
$%

金
"

其中湖北运动员就占

七块金牌
#

你们说
"

湖北现在的

状况
"

我能不着急吗
%
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你们别看去年世锦赛中国

队得了六块金牌
"

那都是表面现

象
"

背后的危机非常大
"

你们都看

不出来
&
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目前杨威
)

李小鹏
)

黄旭三位老

将退役
"

中国体操缺乏全能型的

领军人物
*

邹凯
+

陈一冰以及肖

钦
"

都是单项突出
"

可中国体操不

能只比单项啊
"

团体体现一个国

家的整体实力
"

如果比不好队伍

就没有凝聚力
)

战斗力
,

这样下

去
"

两年后伦敦奥运会
"

我们很可

能由北京奥运会的七金变成零

蛋
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伦敦奥运会我们将

以新人为主
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如果再

次起用
!&&'

年奥运会的原班人马
"

将是对我们四年工作的讽刺
,

马琳
)

王励勤
"

一直非常执着
"

至今还保持

着较高的运动水准
"

是队伍的宝贵财

富
"

他们今天还能立志
"

竞争上岗
"

是

令人钦佩的
,

但是由于受身体
)

打法

的影响
"

到时能否二中取一还很难

说
,
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没有
,

过两天还有整个

体育局的庆功活动
"

现在世界上几

个表演团都来邀请我们
"

包括很多

电视台预约去做节目
"

所以这段时

间会很忙
"

没有假期
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婚礼大约在夏天
"

或

者下半年
i U
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我其

实挺理解他的
"

因为他把我们当做

自己的子女一样看待
"

为了队伍付

出了很多心血
"

甚至他在加拿大的

工作都丢掉了
"

他肯定是希望我们

能在比赛中发挥出自己的水平
,

当

我们打不好的时候
"

他像一个父亲

一样生气或者不高兴
"

我觉得都是

很正常的事情
,

我们应该打得更好

一点去回报他
"

但是我们确实做得

不够好
,

U

杨

()*

赛季是一场

马拉松而不是短跑
,

不

要太早冲刺
"

关键是控

制好步伐节奏
,

留足了

力气
"

放心
"

在季后赛和总决赛有费

劲的
!

拉锯战
$

等着你
, ###

科比谈

$%&

密集的赛程及自身的调整

我从
!

月
$"

日到正月初七
+!&

日
,

"

$&

多天都发烧感冒
"

吃不下饭
"

最近经常吃药
)

打点滴
"

我也不知道

为什么就变胖了
, ###

丁俊晖这个

年过得有些郁闷

周洋出身贫寒却刻苦训练
"

在赛

场上顽强拼搏
"

是新时代女性的优

秀代表
, ###

吉林省常委
*

长春市委

书记高广滨如此评价周洋
&

昨天后

者当选为长春市
(

十大杰出女性
)
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实习生 韩飞周游

躯体不能承受之重

教练轻点
&

好痛
,

每双小手都伤痕累累

撑
不
住
了
-

饶
了
我
们
吧
.
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小孩吊膀子像深井烧鹅
ø��¥vIJnop


